

90 Jahre

Musikverein Malmsheim e.V.



Jubiläumskonzert Musikverein Malmsheim e.V.

28. November 2015

Einlass 17.30 Uhr | Beginn 18.30 Uhr

Schulturnhalle in Malmsheim

Wir laden Sie herzlich ein, mit uns den Höhepunkt unseres Jubiläumsjahrs zu feiern:
Das Jubiläumskonzert am 28. November 2015.

Zu diesem besonderen Anlass unterhalten Sie am Abend gleich 3 ausgezeichnete Orchester:

- unser Jugendblasorchester
- der Partnerverein L'Esperance Ville la Grand
- und zum Schluss noch das Sinfonische Blasorchester des Musikverein Malmsheim.

Anschließend laden wir Sie gerne zum gemütlichen Beisammensein ein. Für das leibliche Wohl ist durch unser leckeres Buffet und unsere Bar gesorgt.

Liebe Musikfreunde, Mitglieder, Ehrenmitglieder und Gönner des MVM,

der Musikverein Malmsheim e.V. feiert in diesem Jahr sein 90-jähriges Bestehen. In diesen 9 Jahrzehnten treibt uns das Bestreben nach Blasmusik auf hohem Niveau an, mit welcher wir unser Publikum unterhalten und bestenfalls begeistern möchten. Natürlich unterliegen auch die Blasmusik und das Vereinsleben als solches dem Wandel der Zeit, so dass wir unsere Vereinsziele und den Weg diese zu verfolgen anpassen mussten und müssen.

Ein fundamentaler Schritt war die Gründung der Jugendkapelle und der Aufbau einer vereinseigenen Bläuserschule, um die Zukunft über Generationen hinweg zu sichern. Nahezu alle Musiker des aktuellen Vereinsorchesters haben diese Schule durchlaufen. Um eine solche Ausbildung darstellen zu können, bedarf es natürlich auch geeigneter Räumlichkeiten.

Der Bau eines Vereinsheims – zunächst an der Perouser Strasse, nun in der Brunnenfeldstrasse – war die logische Konsequenz. Und da zuweilen auch Musikern eine Extraportion Motivation und die Kameradschaftspflege nicht schadet, vertritt der MVM die Farben Deutschlands im fernen Ausland, wie z.B. den USA, Australien oder Bolivien.

Ob die Gründungsmitglieder eine solche Entwicklung erwartet hätten?

Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle bei

- den Mitgliedern, welche uns treu unterstützen und aktiv am Vereinsleben teilnehmen
- unseren Dirigenten, die uns immer wieder neu motivieren und fordern
- den Ausbildern, welche unsere Kinder und Jugendlichen auf hohem Niveau unterrichten
- allen die zum Wohl unseres MVM beitragen
- und nicht zuletzt der Stadt Renningen für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung.

Mit musikalischen Grüßen

Ihr Musikverein Malmsheim e.V.

Martin Warth

1. Vorsitzender

